

2024年12月5日

各位

株式会社北洋銀行

広告事業の開始について

株式会社北洋銀行(取締役頭取 津山 博恒)は、2024年12月5日(木)より、地域事業者さまのプロモーション支援を目的に、『銀行×マーケティング』を活用した広告事業を下記の通り開始いたします。

なお、当行の広告媒体を通じ、地域の情報、興味・関心やライフステージに合った情報などを受け取ることができるため、個人のお客さまにとっても有益なサービスとなります。

当行は、今後も新たな事業領域への挑戦により、お客さまに新しい価値を提供し、持続性のある地域社会の実現に貢献してまいります。

記

サービス①：店頭デジタルサイネージや北洋銀行アプリのおすすめ欄等、当行が保有する媒体に事業者さまの情報を掲載するサービス

サービス②：データ分析のノウハウを活用し、商品ニーズが見込まれるお客さまにEメール等で事業者さまの情報をお届けするサービス

《広告媒体イメージ図》

▼ デジタルサイネージ



▼ 北洋銀行アプリ



▼ Eメール



以上



北洋銀行グループは、2018年12月「北洋 SDGs 宣言」を表明し、地域の持続的成長支援と社会的課題の解決に取り組んでおります。なお、SDGs に関連するプレスリリースには、該当するSDGsのアイコンを明示しております。
【SDGs】2015年の国連サミットで採択された、持続可能な世界を実現するための2030年までの国際目標。17のゴールと169のターゲットで構成される。